

Nachlese zu Spritztour mit dem E-Bike am Freitag, 12. Juli 2024

Am Freitag trafen wir uns um 17 Uhr am Sportplatz zur E-Bike Spritztour. Die Wetterprognosen waren eher schlecht, aber wir haben uns dann entschlossen das Risiko einzugehen und sind gestartet.

Über Tobel-Russenried-Laimnau-Apflau führte uns der Weg an den Schleinsee. Dort erreichten wir unser Ziel die "Seerose". Das Wetter war noch freundlich, doch kaum hatten wir bestellt, setzte das angekündigte Gewitter mit Starkregen ein. Besorgte Anrufe erreichten uns, aber wir konnten alle beruhigen, dass wir nicht mehr unterwegs, sondern zum Glück im Trockenen waren.

Es war eine lustige Einkehr. Bei guter Stimmung wurde viel gelacht.

Nach leckerem Vesper und kühlen Getränken nahte der Aufbruch. Doch leider regnete es noch immer heftig und es war keine Besserung in Sicht.

Deshalb teilten wir uns auf. Ein Teil der Gruppe wurde abgeholt und die Anderen radelten im Regen heim. Trotz des Unwetters waren sich alle einig, dass es ein schöner Ausflug war.